
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS ESTADO DE SÃO PAULO CMN.
Proc. neDOS 2
Fis. Z

Resp.

REQUERIMENTO NiGao2

Ementa: Informações acerca da colagem de
cartazes em postes de iluminação.

Excelentíssimo Senhor Presidente.
Nobres Vereadores.

Considerando o aumento na afixação de cartazes em postes de

iluminação, que ocasiona poluição visual.

Considerando diversas. denúncias de munícipes acerca do assunto.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais, após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informações:

É de conhecimento da Municipalidade o aumento da colagem de cartazes
afixados em postes de iluminação? Em caso positivo, quais medidas estão sendo
tomadas?

De que forma é realizada a fiscalização pelo departamento competente
para coibir e punir os responsáveis?

Quais medidas serão adotadas pelo departamento competente para
retirada das colagens existentes?

Justificativa:

Munícipes questionam este vereador acerca do assunto e solicitam
maiores informações.

Valinhos, aos 14 de outubro de 2021.

Hefrique Conti

Vereador 
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